
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 104 / 2018
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia ao Secretário de Saúde,
João Donha Nunes, solicitando que seja informado a esta casa de Leis o que segue:
- Por que não está sendo utilizada a Van adquirida no final ano de 2016, para transporte dos
pacientes que vão até o Hospital de Barretos?
- Há outra destinação para este veículo? Se sim, qual o veículo que fará o transporte dos pacientes
até Barretos?
 
JUSTIFICATIVA
As informações acima solicitadas objetivam propiciar a esta Casa de Leis o pleno conhecimento
sobre este assunto.
Visando ainda, sanar questionamentos da população, que procuram este Edil.
 
 

Sala das Sessões, 19 de Fevereiro de 2018

Anderson Abreu
Vereador(a) - DEM
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